QUADRATIN



Congreso hace llamado a fortalecer relación México y EU



CIUDAD DE MÉXICO, 16 de enero de 2025.- El Congreso de la Unión por medio de su presidente, Sergio Gutiérrez Luna, hizo un llamado para que se fortalezca la cooperación entre México y Estados Unidos.

Ante el inicio del segundo mandato del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, Gutiérrez Luna manifestó su solidaridad y apoyo indiscutible para la presidenta Claudia Sheinbaum con la relación y las acciones que está tomando para el fortalecimiento de México.

Igualmente reconoció las aportaciones económicas y sociales de los 40 millones de mexicanas y mexicanos que generan para la economía de Estados Unidos, donde representan el ocho por ciento del Producto Interno Bruto, con una contribución fiscal que supera los 121 mil 500 millones de dólares anuales.

https://veracruz.quadratin.com.mx/congreso-hace-llamado-a-fortalecer-relacion-mexico-y-eu/